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(I lavori iniziano alle ore 14.03 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1136 presentata da Avetta, inerente a
"Nuova risonanza magnetica per l’ospedale di Ivrea"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1136.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il Consigliere Alberto Avetta.
Prego, Consigliere; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

AVETTA Alberto

Grazie, Presidente; grazie, Assessore.
Non è la prima interrogazione che discutiamo sulla risonanza magnetica di Ivrea e forse

non sarà nemmeno l’ultima, considerati i tempi previsti per l’attivazione del servizio.
Il tema è quindi ricorrente, perché si tratta di uno strumento che riteniamo

fondamentale - e mi fa piacere che lo ritenga tale anche la Giunta - in seno alla dotazione
tecnologica di un ospedale, come quello di Ivrea, che è un ospedale spoke, con un DEA di primo
livello.

È un tema ricorrente anche perché l’ASL TO4 da poco ha scelto le modalità con cui
intende erogare questo servizio nell’ospedale di Ivrea. In realtà riguarda anche gli altri
ospedali dell’ASL, ma con quest’interrogazione ci concentriamo su quello di Ivrea.

Sono proprio questa modalità che, di fatto - si tratta di una parziale esternalizzazione -
hanno acceso la discussione tra i vertici dell’Azienda e le sigle sindacali, che hanno sollevato
un allarme rispetto al percorso che li preoccupa e che preoccupa tutti coloro che hanno a cuore
la sanità pubblica e l’implementazione della sanità pubblica.

La questione s’inserisce, tra l’altro, in una discussione che proprio la settimana scorsa il
gruppo del PD ha portato all’attenzione pubblica sulle politiche della Giunta Cirio di questi
anni e sugli effetti che queste politiche hanno avuto sulla riduzione sensibile, dal nostro punto
di vista, dei dipendenti pubblici in sanità. Questo è un dato che, a nostro avviso, si pone in
netta contrapposizione alla volontà dichiarata di tutelare e di sviluppare e di rafforzare la
sanità pubblica, soprattutto dopo l’esperienza della pandemia.

Per questa ragione, nell’interrogazione ci concentriamo, al di là dei tempi di attivazione
del servizio, su una scelta che, seppur di competenza della singola ASL, identifica o s’inserisce,
a nostro avviso, in un contesto di un percorso ben preciso rispetto alle modalità di erogazione
dei servizi sanitari.

Ci chiediamo come s’intenda affrontare la questione sollevata dai sindacati
sull’esternalizzazione del servizio rispetto alle modalità con cui si vuole attivare questo tipo di
servizio tecnologico e ci siamo anche chiesti se c’è la disponibilità a incontrare i sindacati.

Nell’interrogazione diamo atto che c’è una richiesta d’incontro cui, a oggi, non sarebbe
stata data risposta.

Grazie.
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PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Avetta per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Con riferimento all’interrogazione, si precisa che con la procedura che ha deliberato

l’Azienda TO4 il territorio eporediese potrà finalmente avere la risonanza magnetica.
Sottolineo che potrà avere un servizio che in passato non aveva.

Al termine della procedura di gara sarà dunque dotata di quest’apparecchiatura, con
sicuri e positivi benefici in termini di abbattimento anche dalla mobilità passiva.

La tipologia di capitolato è stata adottata in ragione di alcuni vincoli e di alcune
problematiche tuttora sussistenti, che posso riassumere in questi termini: estrema difficoltà a
reperire fondi necessari per investimenti (spese in conto capitale per l’acquisto di
attrezzature); difficoltà a reperire professionisti (medici, radiologi e tecnici di radiologia);
necessità di aggiornamento tecnologico delle attrezzature e di manutenzione costante.

Questi sono gli elementi che hanno indotto l’Azienda a predisporre un capitolato nei
termini che lei ha descritto.

Si sottolinea, inoltre, che questo capitolato, proprio a tutela delle professionalità interne
all’Azienda, ha la possibilità di diminuire il numero delle prestazioni richieste a soggetti terzi,
come lei ha indicato nella sua interrogazione, a fronte dell’assunzione di nuove risorse
mediche e/o tecniche strutturate.

Grazie, Presidente. Ho concluso.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.57 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle
interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.11)


